

RESUME

Informations personnelles:

- Nom: SOTODONOU Christin Otniel
- Pays: Canada
- Adresse: 52, rue Convent
- Numéro de téléphone: 438-223-7533
- Adresse Mail: sotodonouchristinotniel@gmail.com

Profil:

Développeur web avec des compétences en gestion d'entreprise. Passionné par la technologie et l'innovation, je suis motivé pour contribuer au développement de logiciels de qualité tout en ayant une solide compréhension des aspects commerciaux. Je suis capable de travailler en équipe, de communiquer efficacement et de m'adapter rapidement aux nouvelles technologies.

Formation académique:

- Formation en développement web au centre de formation HECM en 2020
- DEC en Programmation informatique au Collège la Cité Ottawa en juin 2024

Compétences techniques:

- Langages de programmation: Next.js, Java, C#, HTML, CSS, JavaScript, Node.js, Next.js, Swift
- Frameworks et bibliothèques: React, Handlebars
- Base de données: MySQL, MongoDB
- Méthodologies de développement: Agile/Scrum
- Outils de contrôle de version: Git, github
- Conception et développement de sites Web réactifs
- Dépannage et débogage

Expérience professionnelle:

Développeur et chef d'équipe pour L'établissement Échos du Réveil au Bénin depuis 2022

- Contribution au développement et à la maintenance de solutions logicielles en utilisant les langages et frameworks mentionnés ci-dessus.
- Collaboration avec une équipe pluridisciplinaire pour atteindre les objectifs du projet.
- Participation à des revues de code pour garantir la qualité et la conformité aux normes de l'entreprise.
- Identification et résolution de problèmes techniques rencontrés lors du développement.

Projets personnels:

- Création d'un site web de gestion de vente en ligne pour un restaurant en utilisant Handlebars et Node.js.
- Création d'un site web de gestion de vente en ligne pour une bibliothèque en utilisant Handlebars et Node.js.
- Développement d'un site web pour l'organisation des événements et conférences pour une ONG en utilisant React et Nest.js.
- Développement d'applications bureau, iOS et Android pour des projets d'apprentissage.

Compétences en gestion d'entreprise:

- Compréhension des principes de base de la gestion d'entreprise, y compris la planification stratégique, la gestion des ressources, la gestion financière et le marketing.
- Capacité à analyser les données commerciales pour prendre des décisions éclairées.
- Bonnes compétences en communication et en travail d'équipe pour collaborer efficacement avec les membres de l'équipe et les parties prenantes.

Langues:

- Français courant
- Anglais (intermédiaire)

Loisirs:

- Participation à des hackathons et événements technologiques.
- Lecture d'articles et de livres sur les dernières tendances technologiques.

- Pratique du sport et participation à des activités de plein air.
- Musicien
- Entrepreneur Investisseur Agricole

Version Anglaise

Personal Information:

- Name: SOTODONOU Christin Otniel
- Country: Canada
- Address: 52 Convent Street
- Phone Number: 438-223-7533
- Email Address: sotodonouchristinotniel@gmail.com

Profile:

Web Developer with business management skills. Passionate about technology and innovation, I am motivated to contribute to the development of quality software while having a solid understanding of business aspects. I am capable of working in a team, communicating effectively, and adapting quickly to new technologies.

Academic Background:

- Web Development training at HECM Training Center in 2020
- DEC in Computer Programming at La Cité College Ottawa in June 2024

Technical Skills:

- Programming Languages: Java, C#, HTML, CSS, JavaScript, Node.js, Next.js, Swift
- Frameworks and Libraries: React, Handlebars
- Databases: MySQL, MongoDB
- Development Methodologies: Agile/Scrum
- Version Control Tools: Git
- Design and development of responsive websites
- Troubleshooting and debugging

Professional Experience:

Developer and team leader for Échos du Réveil establishment in Benin since 2022

- Contributed to the development and maintenance of software solutions using the mentioned languages and frameworks.
- Collaborated with a multidisciplinary team to achieve project objectives.
- Participated in code reviews to ensure quality and compliance with company standards.
- Identified and solved technical problems encountered during development.

Personal Projects:

- Created an online sales management website for a restaurant using Handlebars and Node.js.
- Created an online sales management website for a library using Handlebars and Node.js.
- Developed a website for event organization and conferences for an NGO using React and Nest.js.
- Developed desktop, iOS, and Android applications for learning projects.

Business Management Skills:

- Understanding of basic principles of business management, including strategic planning, resource management, financial management, and marketing.
- Ability to analyze business data to make informed decisions.
- Good communication and teamwork skills to collaborate effectively with team members and stakeholders.

Languages:

- Fluent in French
- Intermediate English

Hobbies:

- Participation in hackathons and technological events.
- Reading articles and books on the latest technology trends.

- Sports practice and participation in outdoor activities.
- Musician
- Entrepreneur and Agricultural Investor